

# Consignes d'arrivée

2P – 37 Av Cyrille Besset – 06800 CAGNES / MER

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

## Etape 1 / Step 1

### Récupérer les clefs :

Rendez vous au 37 Av Cyrille Besset – 06800 CAGNES/MER.  
La boîte à clefs est située devant la place de parking. Pour vous repérer, vous devez suivre les instructions suivantes :

### To collect the keys:

Go to 37 Av Cyrille Besset – 06800 CAGNES/MER.  
The key box is located in front of the parking space. To find your way, follow these instructions:

1



2



3



4



5



6



7



8



9



# Etape 2 / Step 2

## Direction l'appartement :

Sur le trousseau de clef, il y a une plus petite clef. Elle va vous permettre d'ouvrir le cadenas de l'arceau situé place 32.

Ensuite, vous devez revenir vers l'entrée des bâtiments. L'entrée des "Cyclamens" est sur votre gauche. L'appartement se situe au 3ème étage, à la sortie de l'ascenseur au bout du couloir comme indiqué sur la photo.

## Head for the apartment :

On the key ring, there's a smaller key. This will enable you to open the padlock on the hoop at place 32.

Then return to the building entrance. The entrance to "Les Cyclamens" is on your left. The apartment is on the 3rd floor, just off the elevator at the end of the corridor, as shown in the photo.

## L'entrée de la résidence



## Entrance to the residence



## Les Cyclamens 3ème étage



### Informations générales :

Les stores de la terrasse sont commandés grâce aux deux télécommandes situées au mur selon photos.

Nous avons positionné des "piques" nécessaires pour que les pigeons ne viennent pas déranger la quiétude de la terrasse. Prenez garde à ne pas vous blesser avec.

La chambre est climatisée (réversible) avec la télécommande.

**Nous vous remercions bien vouloir l'éteindre lorsque vous quittez l'appartement.**

La wifi est installée. Vous pouvez trouver les codes sur le site Airbnb mais également en scannant le QR code sur la boîte (à gauche en entrant dans le séjour).

### General information:

The terrace awnings are controlled by two remote controls located on the wall, as shown in the photos.

We have installed the necessary "spikes" to prevent pigeons from disturbing the peace and quiet of the terrace. Take care not to injure yourself with them.

The room is air-conditioned (reversible) with remote control. Please turn it off when you leave the apartment.

Wifi is installed. You can find the codes on the Airbnb website or by scanning the QR code on the box (on the left as you enter the living room).



**Profitez de votre séjour**

**Enjoy your stay**